



# MILITER

## Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Pembukaan Turnamen Sepak bola Bupati Cup (TSBC) Ke-VIII Tahun 2022

Maskuri - [BARITOKUALA.WARTAMILITER.COM](http://BARITOKUALA.WARTAMILITER.COM)

Aug 27, 2022 - 07:13



*Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Pembukaan Turnamen Sepak bola Bupati Cup (TSBC) Ke-VIII Tahun 2022*

BARITO KUALA- Pembukaan Turnamen Sepak bola Bupati Cup (TSBC) Ke-VIII Tahun 2022 bertempat di Lapangan 5 DESEMBER, Kel. Marabahan Kota, Kecamatan Marabahan, Kabupaten Barito Kuala, Provinsi Kalimantan

Selatan.Sabtu(27/08/2022)



Kegiatan Pembukaan tersebut dihadiri oleh Bupati Batola Hj. Noormiliyani A.S,S.H., Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han), Sekda Barito Kuala Bpk. Ir. H. Zulkipli Yadi Noor,M.Sc, Kadis Kepemudaan, Olah Raga, Budaya dan Pariwisata Kab. Barito Kuala Bpk. Sabirin, S.Sos,MM, Ketua KONI Kab. Barito Kuala Bpk. Drs. Dahlan.Para pimpinan SKPD Kab. Barito Kuala.

Sambutan Bupati Barito Kuala sekaligus meresmikan pembukaan turnamen Sepak bola Bupati Cup Mengawali sambutan ini, marilah kita memanjatkan Puji Syukur ke Hadirat Allah Subhanahu Wata'ala Tuhan Yang Maha Esa, atas limpahan rahmat dan Karunia nya, Alhamdulillah, kita dapat bertemu kembali di Lapangan 5 DESEMBER INI, dalam rangka bersama-sama mengikuti pembukaan Turnamen Sepak bola Bupati Cup Ke-VIII Tahun 2022 sekaligus menyaksikan pertandingan pembuka antara Batola JR VS Shonix FC.

Salawat serta salam, semoga selalu tercurahkan keharibaan junjungan kita, Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga dan para sahabatnya, serta seluruh pengikut ajaran beliau yang setia, dari dulu, sekarang, dan hingga akhir zaman, hadirin sekalian yang berbahagia, pada kesempatan yang pertama, atas nama Pemerintah Kabupaten Barito Kuala dan pribadi, saya mengucapkan Terima kasih kepada Dinas Kepemudaan, Olahraga, Budaya dan Pariwisata Kabupaten Barito Kuala, KONI Kabupaten Barito Kuala dan PSSI Kabupaten Barito Kuala, serta panitia pelaksana atas bergulirnya kembali Turnamen Sepak bola Bupati Cup yang Ke-VIII Tahun 2022.

Melalui Turnamen yang dilaksanakan setiap Tahun ini di diharapkan dapat mendukung dalam upaya meningkatkan prestasi Sepak bola dan memacu semangat klub dan pemain Sepak bola yang ada di daerah ini, untuk senantiasa melakukan pembenahan yang pada akhirnya bermuara pada peningkatan mutu Atlet Sepak bola kita ke depan, dan yang paling penting adalah mampu

memupuk rasa kebersamaan, dan menumbuhkan semangat Sportifitas dalam berkompetisi, tak terasa Turnamen Sepak bola Bupati Cup tahun ini merupakan Turnamen terakhir bagi saya menjabat sebagai Bupati Barito Kuala, semoga di Tahun-tahun berikutnya siapa pun Bupati nya saya berharap Turnamen ini tetap berjalan dan semakin baik kualitas dan pelaksanaannya, oleh karena itu, mari jadikan Turnamen tahunan ini sebagai ajang untuk mempersatukan Sepak bola yang berorientasi pada Prestasi dan pengembangan potensi para pemain, serta menjadikan olahraga Sepak bola yang mampu menjadi hiburan yang sehat bagi masyarakat.

Selanjutnya tidak bosan-bosannya saya selalu mengingatkan kepada semuanya, terutama pihak panitia yang mengawal jalannya pertandingan, agar benar-benar melaksanakan Tugas dan Tanggung Jawab nya dengan menjunjung tinggi Kode etik dan aturan main sesuai standar yang berlaku atau sebagaimana yang telah disepakati dalam Technikal Meeting, dan kepada para wasit juga saya meminta agar mampu bersikap tegas, cermat dan dapat menjaga netralitas dalam memimpin setiap jalannya pertandingan, sehingga yang dikeluarkan setiap keputusan atau protes yang menimbulkan kontroversi tidak berlebihan.

Akhir kata, dengan senantiasa memohon Ridho dari Allah SWT, dan dengan diiringi ucapan "BISMILLAHIRRAHMANNIRRAHIM" Pada hari ini, Jumat, Tanggal 26 Agustus Tahun 2022, Turnamen Sepak bola Bupati Cup Ke-VIII, secara resmi saya Nyatakan di mulai, Selamat bertanding, Junjung Sportivitas, Mainkan Sepak bola dengan Semangat "MY GAME IS FAIR PLAY" Semoga Allah SWT senantiasa memberikan kekuatan dan petunjuk bagi kita semua, Amin Ya Rabbal Alamiin, Demikian yang dapat saya sampaikan, Terima kasih atas segala perhatiannya, Wabillahi Taufik Wal Hidayah, Warridho Wal Inayah.(PENDIM 1005)